

González, Rodríguez, Ricardo, “Derrumbes en la carretera Tlapa-Marquelia ponen en riesgo a vecinos de la zona: denuncian”, *La Jornada Guerrero*, Guerrero, 5 de septiembre, 2007.

Dirección electrónica:

<http://www.lajornadaguerrero.com.mx/2007/09/05/index.php?section=sociedad&article=007n1soc>

El reblandecimiento de los cerros, derivado de las intensas lluvias que han azotado la parte alta de La Montaña, ha provocado derrumbes y agrietamientos en la carretera Tlapa-Marquelia dónde el punto crítico es el conocido como Potrerillo del Rincón, municipio de Malinaltepec, así lo reporto a *La Jornada Guerrero* el secretario General del ayuntamiento de Iliatenco, Isidoro Mosso Cantú.

El funcionario municipal solicitó a las autoridades correspondientes la atención inmediata a este problema que pone en riesgo la vida de las personas que tienen la necesidad de usar dicha vía aunque se pongan en riesgo, pues un tramo por el que cruzan podría derrumbarse de un momento a otro.

Señaló Mosso Cantú que este camino ha sufrido daños año con año y que es en este tramo de Potrerillo del Rincón donde se registran los acumulamientos de tierra después de las lluvias y se han generado desgajamientos en un amplio tramo carretero, provocando que resulte peligroso el tránsito hacia Marquelia.

Dijo que al menos unos 100 jóvenes que recién han iniciado sus clases en la Universidad Intercultural del Estado de Guerrero (UIEG), tienen que correr el riesgo para llegar a sus clases, provenientes de las comunidades que se encuentran alrededor de la Ciénega, que es donde opera la Universidad recién inaugurada, y es donde precisamente se encuentra más destruida la carretera.

Apremió a las autoridades a tomar cartas en el asunto con urgencia para evitar una tragedia en la que pueden registrarse incluso pérdidas de vidas humanas.